
 

Die Verwaltung stellt anhand einer Präsentation die Jahresbilanz der 
Wirtschaftsförderung dar. 

Im Anschluss werden die Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet. 
 


